



Découverte de volcans actifs en Charente

publié le 08/01/2013

Des élèves de quatrième (Quentin, Cassandra, Olivia et Louis) ont pu observer des volcans en activité sur la commune de Montmoreau-Saint-Cybard. Bientôt en ligne les coulisses de cette découverte et les vidéos de l'éruption.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.